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【発表事項】 

 JR 東日本エネルギー開発株式会社の(仮称)栗子山風力発電事業の取り止めについて 

本日、JR 東日本エネルギー開発株式会社の松本義弘社長が米沢市役所を来訪され、(仮称)栗子山風力

発電事業を取りやめる旨の表明がありました。 

９月定例会本会議中であったため、私と所管部長である市民環境部長はお会いできず、担当者が面談

させて頂きました。 

同事業を取りやめる理由について、松本社長からは「環境アセスメントの経済産業大臣勧告を受け、

真摯に対応すべく精査を行った結果、スケジュールの大幅の遅延とコスト増が見込まれ、事業採算性が

成り立たないため」との説明がありました。 

同事業の白紙撤回を求めた本市の主張を受け入れた決定で、適切な判断であり、経済産業大臣勧告後

の同社の素早い対応を歓迎したいと思います。 

今後は、同事業の廃止に係る手続き、工事等が適切に行われるよう求めてまいります。 

 

 

 


